



BürgerGemeinschaft



...zum Wohle unserer Stadt!

Fraktion BürgerGemeinschaft Emmerich, Geistmarkt 1, 46446 Emmerich am Rhein

Stadt Emmerich am Rhein
Der Bürgermeister
Geistmarkt 1
46446 Emmerich am Rhein

Emmerich am Rhein, 8. Oktober 2021

BGE-Antrag für eine Machbarkeitsstudie zum Ausbau „Ravensackerweg“ für LKW-Verkehre

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hinze,

die BGE-Fraktion stellt den Antrag, der Rat der Stadt Emmerich beschließt, dass die Verwaltung im Jahr 2022 die Machbarkeit des Ausbaus Ravensackerweg für LKW-Verkehre vom OBI-Kreisel (Weseler Straße) in Richtung Netterdensche Straße hin zum dritten Autobahnanschluss prüft und das Ergebnis dieser Studie dem Rat zu den Haushaltsplanberatungen 2023 vorlegt.

Begründung

Der nachhaltige Ausbau Ravensackerweg für Schwerlastverkehre und Logistiktransporte mit einer (zumindest teilweisen) Einbahnstraßenregelung in Richtung 3. Autobahnanschluss auf die Netterdensche Straße ist aus ökonomischen wie ökologischen Gründen sinnvoll. Er könnte zukünftig insbesondere die Logistikverkehre über den OBI-Kreisel entlasten. Der geplante Hafenausbau und die logistische Nutzung von Gewerbeflächen auf dem ehemaligen Kasernengelände wird zwangsläufig zu Mehrverkehren auf der Weseler Straße führen. Mit dem Ausbau Ravensackerweg kann schließlich die Inanspruchnahme der Netterdenschen Straße zum Autobahnanschluss Emmerich-Ost durch Schwerlast- und Logistiktransporte verringert werden. Dieser Ansatz folgt den Klimaschutzzielen der Kommune. Dazu soll die Machbarkeit untersucht werden. Der Ausbau Ravensackerweg für LKW-Verkehre in Richtung 3. Autobahnanschluss unterstützt nachhaltig die Gewerbeflächennutzung im Nettpark mit potentiellen Kosteneinspareffekten für die dort angesiedelten Unternehmen. Jeder Meter weniger zur Autobahn hilft (Umwege) sparen und schützt dadurch das Klima. Inwieweit der Straßenausbau nach KAG abgerechnet werden kann und gegebenenfalls Fördermittel zur Verfügung stehen, ist verwaltungsseitig zu prüfen. Das Ergebnis der Machbarkeitsstudie soll zu den Haushaltsplanberatungen 2023 dem Rat vorliegen.

Mit freundlichen Grüßen